mazières-en-gâtine

Belle action pour les bénévoles du Secours catholique

L'association du Secours catholique présidé par Annie Gadreau, comporte 34 bénévoles dont M. Métais résidant à Château-Bourdin, qui propose de vendre une cinquantaine de plants de « palmiers Chamaérops » pour le prix de 5 euros. Les bénéfices de cette action permettront à l'association de financer des projets : sorties pour des familles mais aussi d'organiser l'autofinancement de la structure.

Quarante familles

Le Secours catholique gère les dons et la vente de vêtements pour tous les âges, des livres divers et variés, bibelots, mais aussi la distribution alimentaire pour les familles recensées par l'action sociale, aujourd'hui elle compte une quarantaine de familles qui bénéficient de cette aide mais cela reste très fluctuant. L'épicerie solidaire est aussi à disposition pour les personnes n'ayant pas accès à la distribution alimentaire et permet pour un prix modique de s'approvisionner en choisissant des produits alimentaires et d'hygiène. Un remerciement est tout particulièrement



Plant et palmier chamaérops : une idée de M. Métais.

adressé aux élus du CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) et à la commune de Mazières-en-Gâtine pour son investissement afin d'améliorer l'accueil et le confort de la structure.

Le Secours catholique apporte des échanges humains forts et du réconfort auprès de certaines personnes.

La boutique solidaire de Mazières-en-Gâtine est ouverte le mercredi après-midi de 14 h 30 à 17 h 00 et le samedi matin de10h à 13 h. M. Métais : tél. 05.49.63.43.56, si absent laisser un message.

